

Tanz- und
Programmbegleitung:
„Südlich von Stuttgart“



Gewerkschaft
der Polizei
Bezirk Bundespolizei | Zoll

Programm

Großer Bürger- und Polizeiball Bodensee

Südlich von Stuttgart

Show-Auftritt-Tanzschule Geiger

RDC Dance Studio

Zauberer „Dacapo“

mit Tischzaubereien

Tanzschule Geiger & RDC Dance Studio

Die Tanzschule Geiger mit Standorten in Ravensburg, Lindau und Lindenberg steht seit Jahren für hochwertigen Tanzunterricht in familiärer Atmosphäre. Neben klassischem Paartanz bietet unser RDC Dance Studio ein vielfältiges Solotanz-Angebot für Kinder, Jugendliche und Erwachsene – von Jazz über Contemporary bis Hip-Hop. Die Showgruppen stehen das ganze Jahr über auf der Bühne – bei Stadtfesten, Shows, Events und Wettbewerben.

Beim Polzeiball zeigen die Showgruppen der Tanzschule Geiger & RDC Dance Studio ihr Können:

CRC präsentiert gefühlvolle und kraftvolle Choreografien im Bereich Jazz und Contemporary – tänzerisch ausdrucksstark, dynamisch und kreativ.

CWAIN, unsere energiegeladene Hip-Hop-Crew, begeistert mit kraftvollen Moves und urbanem Style. Die Tänzerinnen und Tänzer treten regelmäßig auch bei nationalen und internationalen Wettbewerben an.

TANZSCHULE GEIGER

EST. 1887

RDC
DANCE STUDIO

LATEINFORMATION, unsere Gruppe im Bereich Standard- und Latein-Tanz, beeindruckt mit eleganten und präzisen Choreografien, die sowohl klassische als auch moderne Elemente enthalten. Sie zeigen ihr Können in stimmigen Tanzpaaren und Gruppenformationen, die die Vielfalt des Tanzes in Perfektion widerspiegeln.

Freuen Sie sich auf verschiedene Showacts – leidenschaftlich, professionell und voller Tanzfreude!



Dacapo

Zauberer Dacapo mit Tischzauberkunst. Eine Mischung aus klassischer Magie und mental Magie. Zauberkunst hautnah, quasi zum Anfassen.

Die Wunder passieren in den Händen der Zuschauer.

Unmögliches wird möglich gemacht.



Südlich von Stuttgart

Im Wesen der Musik liegt es, Freude zu bereiten. (Aristoteles)

Erst durch Musik wird eine Feier zu etwas ganz Besonderem. An sie wird der Gast sich stets erinnern, vermag sie doch die Atmosphäre der Veranstaltung ganz wesentlich zu prägen. Ob als akustischer Walking act oder auf einer großen Bühne, in kleiner oder großer Besetzung – mühelos präsentiert Ihnen SÜDLICH VON STUTTGART die sanften, wie die mitreißenden Töne der zahlreichen musikalischen Genres auf höchstem Niveau. **Wir sorgen für die stimmungsvolle Atmosphäre, die Sie wünschen!**